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５月１４日（金）に運動会が行われました。天気にも恵まれ、１年生たちは、クラスの仲間や兄弟学級に声援を

送ったり、一生懸命に競技に参加したりして、楽しい時間を過ごすことができました。 

今回の学年だよりでは、当日だけでなく、放課後などの時間を使い、運動会に向けて何度も打ち合わせを行って

行事を成功させた実行委員さんたちの言葉をお届けします。 

                   

1 組 道仲 晃基 

                  今年、実行委員になって、色々な準備をして運動会を迎えました。最 

初は不安と緊張でいっぱいでした。しかし、運動会が始まって、みんな 

が全力で楽しく取り組むことができたので、「良かったなぁ。」と思いま 

した。ありがとうございました。 

１組 井上 朔 

 練習では、うまくいかない事などがたくさんありましたが、練習を重ねて 

いくにつれて、そういう事も減っていき、本番では全員が運動会に全力で取 

り組み、クラスで団結することができたと思います。コロナ禍での運動会で 

したが、とても良い運動会になったと思っています。 

１組 魚津 京介 

僕が特に印象に残っているのは、大縄跳びのアドバイスです。なぜかと 

いうと、たとえ失敗した人がいても、アドバイスをしてくれる仲間たちの 

おかげで、みんなが頑張る事ができたからです。今後も何事にも全力で頑 

張りたいです。クラスのみんなには感謝の気持ちでいっぱいです。 

 

１組 秋葉 優希奈 

 私は今まで実行委員のような仕事をしたことがなく、最初は不安でいっ 

ぱいでした。それから練習がどんどん始まり、なかなか上手くいかずに、 

すごく大変でした。しかし、みんながサポートしてくれたおかげで、本番 

では全力で楽しむことができました。このような経験ができて良かったで 

す。 

２組 檜垣 蒼衣 

                   今回初めての運動会、そして初めての運動会実行委員として、自分なり 

にクラスのため、学校のために精一杯がんばりました。私は今回の運動会 

で、勝ち負け以上に大切なことは、みんなが笑顔で運動会を楽しむことだ 

ということを学びました。各クラスの絆が深まる最高の運動会になったと 

思います。みなさん、協力してくれてありがとうございました。 

２組 篠﨑 隼  

 僕は大繩の回し手で、僕の上手くいかないところを、みんながアドバイスを 

くれて、最初よりも縄を回すのがうまくなることができて、みんな協力して勝 

とうとしていると感じました。僕の指示を出すと、みんなが動いてくれて、嬉 

しかったです。みんなで全力で取り組み、声を出して応援して、運動会を楽し 

むことができました。 

 



２組 才田 陽大 

                運動会では、話し合いで意見が分かれたり、話を聞かない人など色々あり 

ましたが、実行委員としてしっかりとまとめることができました。綱引きの 

掛け声も、みんなが言いやすい言葉を考えたりダンスのきめポーズをカッコ 

よく決めたりしました。そして、チームワークの大切さを知りました。 

 

２組 谷上 美桜良 

 今年、中学生になって１回目の運動会で、一人一人が私たち実行委員に協力 

してくれたおかげで楽しい運動会ができたと思います。そこまで良い結果は残 

せなかったけれど、私は運動会は大成功だったと思います。運動会は終わって 

しまいましたが、これからも２組をひっぱっていけるようにがんばります。 

 

３組 比嘉 愛美 

私は最初、運動会実行委員としてみんなを引っ張れるか不安でした。で 

                  も、私たち１年生をサポートし、運動会のためにたくさん動いている先輩 

                  方の姿を見て不安よりもやる気の方が大きくなりました。運動会本番では、 

たくさん声を出したりと、思う存分行動することができました。最後に全 

校で歌った全力校歌は、忘れられない思い出になりました。 

 

３組 関 里乃愛 

 私は実行委員に入って、最初は不安で、声を掛けても聞いてくれなかった 

けれど、練習していくたびに、友情が深まっていってオールリレーでは、２ 

位という結果を残すことができました。最後まであきらめずバトンの練習を 

するクラスのみんなを見て、実行委員になってよかったと思いました。 

 

３組 大友 喬介 

                僕が運動会で学んだことは、応援には力があるということです。３年生は、予 

行も、もちろん本番も全力で応援していました。その姿はとてもカッコ良かったで 

す。他には、仲間と意見をぶつけることの大切さです。話し合う中で、なかなか話 

がまとまらない時がありました。しかし、自分の意見をしっかりと言い合えると、 

よりよいチームワークが深まります。来年も全力で頑張りましょう！ 

 

３組 岡 陽翔 

 僕は、長縄の競技紹介をする原稿の制作を担当しましたが、とても難し 

くあまり上手にできませんでした。しかし、２，３年生の文章はまとまっ 

ていて、さすがだなと思いました。僕も締めるべきところはちゃんと締め 

て、明るく楽しく元気な２年生や３年生になりたいです。 

 

４組 松﨑 裕斗 

                 ぼくは実行委員をやってみて、みんなをまとめるだけでなく、進んで司会を 

前に出て努めました。最初は、どうすれば良いかわからなかったけれど、他の 

３人の実行委員が助けてくれ、助け合いが必要たと思いました。実行委員を務 

めさせていただき、ありがとうございました。 



４組 根本 怜愛 

                私は東金中学校で初めて運動会実行委員を務め、新しい友達や先生方、他 

の実行委員の人たちのおかげで、「協力」することの大切さや、「感謝」につ 

いて深く学ぶことができました。運動会実行委員を務めたことにより、貴重 

な経験をすることができました。本当にありがとうございました。 

 

４組 吉橋 大翔 

 中学校で初めての運動会を経験しました。僕は運動会実行委員を務め、人 

も競技も初めてだらけで、緊張したけれど、自分なりに力を出せたと思います。 

一番心に残った競技は、みんなで走ったオールリレーです。これから、運動会 

の経験を活かして、学級でも生活していきたいと思います。 

  

４組 大木 寿華 

みなさん！お疲れ様でした。練習は辛かったり足が痛くなることもありま 

した。でも、疲れたりケガをしていても、みんな最後まで応援したり、声を 

出して盛り上げてくれました。他にも、疲れていても最後にごみを拾ったり、 

実行委員の荷物を持って手伝ってくれたり、運動会を通して様々な場面で協 

力する姿が見られクラスの団結力が上がり、良かったと思います。例年は勝 

ちます！ 

 

 

 



 

 

 

 

 


